



Gymnasium St. Antonius

Schulleitung
Hauptgasse 51
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 98 00
info@gym.ai.ch
www.gymnasium.ai.ch

Gymnasium St. Antonius, 9050 Appenzell

An die Eltern
der Schülerinnen und Schüler des
Gymnasiums St. Antonius Appenzell

Appenzell, 8. April 2022

Informationen der Schulleitung

Sehr geehrte Eltern

Im letzten Elternbrief der Schulleitung, der kurz vor den Sportferien verschickt worden ist, hat die Schulleitung die Hoffnung geäussert, dass keine Elternbriefe dieser Art mehr nötig sein werden. Doch oft kommt es anders, als man denkt ...

Am Mittwoch, 30.03.2022, hat der Bundesrat die Rückkehr zur «normalen Lage» beschlossen und diese auf Freitag, 01.04.2022, in Kraft gesetzt. Mit diesem Beschluss wurden auch alle Massnahmen, die den Unterricht am Gymnasium St. Antonius betroffen haben, aufgehoben. Somit ist auch kein Schutzkonzept mehr nötig. Einzig die Desinfektionsstände an den Eingängen bleiben bis auf Weiteres platziert und sind im Gebrauch.

Anlässe

Für alle geplanten Anlässe gibt es keine Einschränkungen mehr. Sie werden gemäss Semesterplan und Terminübersicht durchgeführt.

Massenspeicheltests

In Absprache mit dem stellvertretenden Kantonsarzt wurde am Montag, 28.03.2022, die letzte Massenspeicheltestung am Gymnasium St. Antonius durchgeführt. Erfreulicherweise haben sich keine positiven Befunde mehr ergeben.

Danke!

Die Schulleitung dankt allen Eltern, Schülerinnen, Schülern, Lehrpersonen und Mitarbeitenden, die in den vergangenen 24 pandemiegeprägten Monaten die Entscheidungen mitgetragen haben. Es ist der Schulleitung bewusst, dass nicht alles immer nur auf Verständnis gestossen ist, doch hat sie immer versucht, das Beste für alle am Gymnasium St. Antonius involvierten Personen zu tun.

Und eigentlich sollte dieser Elternbrief mit dem obenstehenden Absatz enden ...

Krieg in der Ukraine

Die vom Bundesrat ausgerufene «normale Lage» bezieht sich leider nicht auf ganz Europa. Die Informationen und Bilder, die uns tagtäglich aus der Ukraine erreichen, zeigen, dass in diesem Land alles andere als eine Normalität herrscht.

Schutzsuchende aus der Ukraine sind inzwischen nicht nur in der Schweiz und in Appenzell Innerrhoden, sondern auch im Gymnasium St. Antonius eingetroffen. Da die Internatszimmer nach der Schliessung des Internats im Sommer 2020 zurzeit leer stehen, können sie nun als Unterkunft für Schutzsuchende dienen. Inzwischen sind bereits 25 Personen aus der Ukraine eingezogen und haben im Schulhaus eine vorübergehende Unterkunft gefunden. Im Moment ist noch unklar, ob und wann die ersten jugendlichen Schutzsuchenden nicht nur im Schulhaus wohnen, sondern auch hier zur Schule gehen werden.

Wir werden Sie, geschätzte Eltern, wie auch die Schülerinnen und Schüler weiterhin auf dem Laufenden halten.

Freundliche Grüsse, herzlichen Dank für Ihr Vertrauen und bleiben Sie weiterhin gesund.

Gymnasium St. Antonius
Schulleitung



Marco Knechtle, Rektor